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みんなで 1つのボールを繋いで
　知的障害者関係施設の親善球技
大会にソフトバレーボール選手として
参加していた時、施設職員の方から県
知的障害者バレーボール倶楽部に入る
ことを勧められ、バレーボールを始めま
した。やっているうちに上達しているの
が分かり、どんどん楽しくなりました。
みんなで一つのボールを繋いで得点し
た時の嬉しさやアタックを決めた時の
気持ちよさが魅力です。

かごしま大会へ向けて
　今年度初めて出場した全国大会で
は、前回優勝の東京と対戦して敗退。
この悔しさを生かして切磋琢 磨し、
チームの連携を深め、かごしま大会
では優勝を目指します。個人的には、
もっと練習を積んで、誰よりも多くア
タックを決めたいと思います。応援よ
ろしくお願いします。

突きのみで打ち合う銃剣道
　小さい頃から父が銃剣道をする姿を
見ていたことがきっかけで、高校の銃
剣道部に入りました。銃剣道はスピー
ドのある突き技のみの競技なので、
２本先取の試合であっても、数秒で
勝敗が決まることがあります。いかに
相手より速く突くかの駆け引きが最大
のポイントです。

地元での国体出場へ向けて
　国体での銃剣道競技は隔年開催
となっていますが、かごしま国体では
銃剣道競技が開催されることになり、
とても嬉しいです。結果を出さなけれ
ばというプレッシャーもありますが、
自信をもって出場できるよう稽古に
励みたいと思います。地元での国体
出場は一生で一度きりだと思うので、
このチャンスを生かし、優勝を目指し
て頑張ります。

競技を通した人との繋がり
　中学生の時、友人に誘われてバス
ケットボールを始めました。バスケッ
トボールの魅力は早い展開で攻守が
入れ替わるスピード感。また、自分がプ
レーする姿を見聞きした方が試合会
場に足を運んでくださったり話しかけ
てくださったりと、競技を通じた人と
の繋がりも魅力に感じています。

鹿児島のバスケットボール界の
発展に貢献したい
　現在、鹿児島県体育協会に所属しな
がら、プロバスケットボール選手として
鹿児島レブナイズでプレーしています。
国体には、私を含めレブナイズの選手も
数名出場した経験があります。かごし
ま国体まで残り２年。目標としている
国体優勝はもちろん、鹿児島のバス
ケットボール界の発展に少しでも貢献
できればと思います。
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かごしま国体・かごしま大会が開催される
2020年に向けて、活躍が期待される選手を
ご紹介します。
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